

Kölner Klutengarde von 1908 e.V. bestätigt Vorstand im Amt

Von Redaktion - 21. Juni 2023



Das Bild zeigt den neuen Vorstand der Kölner Klutengarde. | Foto: Kölner Klutengarde

Köln | Die Kölner Traditionsgesellschaft Kölner Klutengarde von 1908 e.V. hat bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung ihren Vorstand im Amt bestätigt. Einzig bei den Beisitzern gibt es personelle Veränderungen.

In der Diskussion zwischen den Mitgliedern wurden Ziele und Wünsche definiert, die der neu besetzte Vorstand nun als Arbeitsauftrag versteht und diese nun umsetzen will. Dabei wurde laut der Kölner Klutengarde deutlich, dass sich die Mitglieder mehr verschiedene Aktivitäten wünschen, die aber auch zielgruppenspezifisch sein sollen. Schwerpunkt sollen aber weiterhin die Sitzung und die Teilnahme an den Veedelzöch am Karnevalssonntag sein.

„Wir wollten diese Jahreshauptversammlung nutzen, um mit Allen über die Zukunft des Vereins zu sprechen. Was wollen die Mitglieder, wer übernimmt welche Aufgaben und wie stellen sie sich die Zukunft des Vereins vor“, so Max Schumacher, 1. Vorsitzender des Veedelsvereins, in einem schriftlichen Statement.

DIE WAHL DES VORSTANDES

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung wurde der Vorstand neu gewählt. Schumacher bedankte sich bei Petra Röger (Literatin), Mayra Röger

(Schriftführerin), Erik Schaffrath (komm. Schriftführer) Patrick Tyralla (Jugendwart) und Stefan Burgwinkel (Zugwart), die dem Vorstand nun nicht mehr angehören werden.



Die Mitglieder bestätigten Max Schumacher als ersten Vorsitzenden, sowie Heike Kreiten als Kassiererin einstimmig im Amt. Jennifer Degener wurde zur neuen Schriftführerin, Sascha Keimer wurde als Organisationsleiter einstimmig in den Vorstand gewählt. Wolfgang Pappe folgt Petra Röger zudem als Literat nach.

agr
